
第2 回中央執行委員会 

18日出席状況  ○＝参加、×＝不参加、▽＝早退、△＝遅刻（太字四役）              2012.8.18 in民主会館 

委員長 坂本× 専 従 村上○ 井木○ 濱 ○ 高木○ 山本○ 西崎○ 赤沢○ 

岡 山 
原田○ 松田○ 井上○ 山際× 尾島○ 中畑○ 須谷× 田口○ 上村○ 

北川○ (  ) 高野○ 杉本○ 中須賀○ 中尾○ ｱﾙ準備 小川▽ 渡辺○ 

倉 敷 
内田○ 大橋○ 片岡○ 

備 前 
難波○ 神崎○ 

井 笠 
藤島○ 大隅○ 

横山× 西山？  小林○ 小野○ 入江× 斉藤▽ 

備 北 野田○ 友野○ 三上○ 美 作 浅図× 黒瀬○ 野々山× C  S 大谷× 

○＝32    △＝0   ▽＝2   ×＝9  ？＝1       32／45(うち欠員1) 

I. 情勢 
・ 消費税増税法案成立、解散総選挙含み 

・ 岡山県知事選挙 

II. 報告事項 
1.この間の活動  （労連＝生協労連、地連＝生協労連中四国地連、県労(県労会議)＝岡山県労働組合会議、常幹＝常任幹事会） 

7/28 第1回中央執行委員会 
29-31 全労連第26回定期大会 
30 7月度店舗協議会／DC懇談会 

備前支部支部大会 
8/1 CSネット労理協議会／新労組役員研修① 
2 県パ臨連会議／7月度DC協議会 
3 岡山県最賃審議会傍聴／岡山支部執行委員

会 
4 新労組員研修② 
4-6 原水爆禁止世界大会(ヒロシマ) 

5 平和のための生協労働者の集い 
7 県労常任幹事会 
8 岡山･倉敷支部各定期大会 
8-9 原水爆禁止世界大会(ナガサキ) 
9 8 月度中央安全衛生委員会／地連組織拡大委

員会 
10 地連四役会議／知事選挙候補者発表記者会

見／DC雇用問題団体交渉 
16 岡山県政懇談会 
18 第2回中央執行委員会 

○報告 

ｱ）上部団体、外部団体 

・ 生協労連/中四国地連：大会に向けた議案論議。 

・ 全労連：定期大会に参加、女性代議員増、200 万全

労連を目指し組織拡大。 

ｲ）組織内会議 

・ 中央労働安全衛生委員会(略:労安)：健康づくり月間、

健康診断の日程調整について 

ｳ）その他 

・ 原水爆禁止世界大会参加報告 

・ 平和行進参加のまとめ報告、延べ 64 名参加。青年

の参加を促したい。 

2.各部会･支部の報告 

岡山支部：8月8日大会。岡山支部の企画を早くして欲

しいと DC より依頼。 

倉敷支部：8 月8 日倉北で定期大会。34 名参加。3 名

委任状。DVD で原発学習。5 名発言。（平和行進・ﾚ

ｸﾘｴｰｼｮﾝ・サービス残業等）10月3日執行委員会。 

備前支部：7 月30 日大会。9 月26 日執行委員会 

井笠支部：8 月24 日会議、31 日大会予定。 

 

【各中執から】 

・ 前回出された築港の状況、メイト車両の積載量問題については理事会に報告、調査中。 
：事務パートが忙しそう。 
：仲間作りがキャンペーンに入っている。10時半出勤。コースが分からない等で30分位サービスになっている

かなる心配がある。 
：LBOXの下敷きをやめてほしい。 
：夏のキャンペーンはやめてほしい。早期退職二次募集はないのかとの質問。 
：事務ぱーと3時間2人いるが、ものすごく忙しそうだ。3時間では終われていない。急きょ昼食べたいという。

食堂は男子が食べるだけの時間になっている。食器は洗ってあげている。 
：事務パートのアンケートで真ん中を持っている4時間の人が早出をしたり、夕方が休む場合は遅くまで仕事を

するようになっている。仕事の負担がかかっている。暑さの中で、配送パートが件数が多く帰りが遅い人がい



る。コース変更の予定だが、集中している人がいる。 
：皆忙しそうだ。事務パートが休みのとき三役がする約束だったが守られているようにない。 
：ドライアイスのことで話。組合員のことを考える職場になっていない。 
：事務パートが忙しい話だが、7 月から辞めて新人が忙しそうだ。夏休みの時、午前の人は 1 週間休んだが、午

後の人は1日しか休んでいない。朝から出てきている(?)。３役のフォローはどうなっているのか。実際フォロ

ーできるかというと無理だろう。今日は誰もいないので防衛運転してくれ、事故してもフォローにいけないと

いう。 
：盆営業、金土の需要が多いと思う。企画そのものが外れていると思う。 
：ＬＢＯＸの冷凍が溶けかけていた。うなぎが曲がっていた。ペレットドライアイスが少ない日がある。Ｂ長に

言って増やしてもらっているが、午後のコースで足らないという声がある。 
：軽トラコースで空箱を片付けるルールが不平等。灰皿の吸殻が置きっぱなしになっている。臭いがつくとキツ

ク言われたことがあるが、どうなのか？ 
：ＣＳからのメールは祝日対応コースになっていない。もう一人が休むと一人で8時間の仕事をしないといけな

い。センター長からも午前中事務をして欲しいと言われた。4月から退職に伴い給食から食べてん便になった。

食器の持ち上がりと洗物と片付けやお茶の沸かしなど組織パートがしている。 
：10食は越えている。監査があった。食べてん便はどうかという話があった。下手な人が作るより食べてん便が

いいという声があるとのことだった。 
：3 日に北畝がオープンして日曜日に行った。店長が前出ししていたので挨拶したら、ふん！って感じで挨拶し

てもらえなかった。酷い！

III. 協議事項 
（１） 組織拡大関連 

・ 一般労組から組織拡大状況の報告 

（２） 年間スケジュールについて（別紙） 

・ 提案には合意。第3回中執は日程変更なし。各正規中執は年休取得を。 

・ 責任者の処分を求める声あり。 

（３） 県労会議定期大会代議員の推薦について 

・ 8名の代議員が必要。井木、山本、坂本、原田、松田の 5名と野田、尾島、内田、赤澤の 4名から 3名を選

出することを確認。 

（４） 岡山県知事選挙について 

・ 「民主県政をつくるみんなの会」、「住民こそ主人公･県民の会」について 

・ 候補者及び政策協定について 

・ 組織推薦について、政策協定締結後に推薦決定をすることを確認。 

（５） 読書会の提案  （藤島副委員長） 

・ 別紙、当面は自主活動ですすめる。共済サークル活動との関連を調査。 

（６） 「仕事調べ」の実施について（職務分析） 

・ 均等待遇、ディーセントワーク実現のための論建てとして、生協労連が推奨する仕事分析法。 

・ 部会を中心にして取り組む方向を確認。 

（７） 専従協定について 

・ 進展なし。井木副委員長の復帰問題を先行するよう要請。 

（８） その他 

・ 映画「ひまわり」はチケット販売中、次回ゆにおんに掲載。2013年から上映予定。 

・ 映画「沖縄」の具体化はまだです。 

（９） 当面の会議、および集会・研修等、今後のスケジュール（それぞれ別紙参照） 

① 8/22 岡山県知事選挙スタート集会 

② 8/25-26 第23 回地連定期大会 

参加： 大会代議員（坂本､井木､松田､井上､上村）、 

部会総会代議員(三上､小倉､水田､赤沢)、他 



③ 8/25-26 第58 回日本母親大会 

④ 9/1  県労会議第24 回定期大会 

参加：大会代議員 

⑤ 9/8  関連･一般労組定期大会 

⑥ 9/13-14 生協労連第45 回定期大会 

参加：西崎、山本、村上、井木、高木、濱 

⑦ 9/29-30 生協労連第○回パート部会総会 

IV. 労理課題 

（１） 2012秋闘関連 

・ 秋闘方針、要求案について 

・ 職場討議の開催、各中執は担当分会への援助を。 

・ 職場集会開催期間、10月5日まで。 

・ 職場集会のすすめ方、討議資料を作成する。24日分会代表者会議で提案。 

（２） 統一物流問題 

・ 再回答評価、再交渉を行う。 

・ 退職条件について決着はしていないが、その結果について面接内容(各自の判断)が大きく変わる可能性も低

いとみて、時期的なものもあり、個別面接を並行して行うことになった。 

（３） 店舗1月3日営業提案について 

・ 回答はまだ。次回店舗会議か…？ 

（４） 県北2店舗の畜産兼任チーフ体制の提案について 

・ 来週、当該職場で協議予定 

（５） Lbox形状変更について 

・ 現 2段積みまでの約束(積込み)を 3 段積みまでに変更するという内容。高さ的には 16 ㎝高くなるが、底が

浅くなるため、中身は探しやすくなっている(実験における反応)ということのよう。 

：３段積むが、倉庫は良いが配送途中の積みかえがある。 

：空箱はどうするかと言ったら、横に置いて下から出すと言っていた。 

：そんな人はいない。 

：たためるけど跳ねる。LBOXは開いちゃう。空箱が残るので邪魔になる。 

：半日コースはどうにかなるが、1日コースが大変。LBOXの上に物を置いたりしている。入れ替えるしかない。 

：現物を持ってセンターで説明させるべきだ。 

：要請する。 

（６） エクセレント提案に対する要求について 

・ 前回の確認に基づき、要求(別紙)を提出。 

（７） 店舗パート 新規採用時の賃金条件の変更について 

・ 前回の意見に対する回答(?)なる文書が出されました。 

（８） 組合員サービスセンター稼働後の様子について 

・ アンケートによる実態について(別紙) 

（９） パート賃金過払いの件 

・ 両社痛み分けの半分変換ということを主張する。 

（１０） 人事制度･新賃金制度（セパ別論議） 

【正規】 
・ サ休日出勤のセ長に対する理事会の対応につい

ては不明。 

【定時】 
・ エクセレント制度、要求を提出。 
・  

V. その他 

・  
VI. 次回日程     第3回中執  9月15日（土）9:30～17:00    於：民主会館 


